

Taller Primeros Píxeles acercará a niños cubanos al mundo de la fotografía



Taller de fotografía para niños

La Habana, 1 ago (RHC) El Instituto de Periodismo Internacional José Martí (Ipijm) con sede en La Habana inició hoy un curso de formación vocacional para acercar a niños de 8 a 15 años al arte de la fotografía.

“Se concibió para brindar un espacio de aprendizaje e incentivar la creación, al tiempo que sirva de instrucción vocacional y aprovechar de manera amena y útil el tiempo en esta etapa vacacional”, explicó Mercedes Muñoz, coordinadora de la iniciativa con el nombre Taller Primeros Píxeles.

Con esta iniciación se persigue propiciar un acercamiento de los niños a las herramientas básicas y conceptos primarios de la fotografía, añadió Muñoz, quien recordó que esta iniciativa la creó el centro en 2010 aunque se vio interrumpida durante los años de la pandemia de la Covid-19.

“La retomamos este año como parte del programa por la celebración del aniversario 40 del Instituto creado el 17 de octubre de 1983”, señaló la coordinadora.

El curso que imparte el premiado fotorreportero Reno Massola incluye un taller práctico en el espacio histórico habanero Finca de los Molinos, un proyecto botánico y sede del Museo dedicado al Generalísimo Máximo Gómez, figura icónica de las guerras de independencia de Cuba contra el colonialismo español.

Mercedes Muñoz acotó que durante el taller se abordará el acceso y uso de las redes sociales con consejos dirigidos a los padres que brinda la campaña “Mídete”, de Unicef, la cual persigue que los progenitores aprendan a regular la utilización de los medios sociales por los menores.

Para celebrar los 40 años de trabajo del Ipijm se realizará un programa de variadas actividades entre estas un simposio al que están invitados periodistas extranjeros, “Confrontación Política y Mediática en América Latina y el Caribe a 200 años de la Doctrina Monroe”, dijo a Prensa Latina su directora de Comunicación, Mariana Camejo.

Ese evento está concebido –agregó- para analizar los recursos políticos, jurídicos y mediáticos que se entrelazan en un enfrentamiento cada vez más complejo. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/330121-taller-primeros-pixeles-acercara-a-ninos-cubanos-al-mundo-de-la-fotografia>



Radio Habana Cuba